

Madame Marcelle **Gillard-Matthieu**, à Lausanne ;
Danièle **Gillard Berguer** et son époux Patrick **Berguer**, à Gollion ;
Véronique **Gillard** et son époux Wolf **Weber**, en Californie ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Adrien GILLARD

leur très cher époux, papa, beau-papa, parent et ami, qui s'en est allé
entouré de l'amour des siens le 31 mai 2019, dans sa 94e année.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

La famille tient à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui
ont pris soin de lui au Château de La Rive, et les derniers jours au CHUV.

*Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et
chargés et je vous donnerai du repos.*

Matthieu 11 :28

Cet avis tient lieu de lettre de faire part